Jubiläumskonzert "130 Jahre GV Germania"



Zu seinem "130-jährigen Vereinsjubiläum lud am 20. Oktober 2007 der Gesangverein Germania ins Palatinum zum Jubiläumskonzert. Sowohl der Gemischte Chor, die Männerchorgemeinschaft GV Germania / GV MGV Limburgerhof mit ihrem Chorleiter Dominik Heil als auch die Sternschnuppen unter ihrer Leiterin Dagmar Rosemann versetzten das zahlreich erschienene Publikum in leichte Schwingungen. Nach dem Eröffnungslied "Intrada a cappella" von O.W Mills begrüßte der 1. Vorsitzende Helmut Geschwill die Besucher, darunter auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und der 1. Beigeordnete Klaus Lenz. Danach sang die Männerchorgemeinschaft GV Germania/MGV Limburgerhof Ohrwürmer wie "Sierra Madre Del Sur" und "Griechischer Wein", die beim Publikum für Begeisterung sorgten.



Der Germania-Kinderchor die "Sternschnuppen", der sein 5-jähriges Bestehen feiern konnte, bot einen musikalischen Querschnitt der Konzerte der vergangenen 4 Jahre mit Begleitung und stahl damit zwischenzeitlich mit seinem fröhlichen Gesang "Singen macht Spaß" den "alten Hasen" die Schau. Anschließend sang der gemischte Chor unter der Leitung von Musikdirektor Alexander Marx, der auch die musikalische Gesamtleitung inne hatte, mit Unterstützung einer Band "Phantom of the Opera" von Andrew Lloyd Webber. Nach dem gefühlvoll vorgetragenen "The Music of the Night" beendete man das Konzert mit dem

großen Potpourri beliebter Berliner Melodien wie "Hinterm Ofen sitzt ne Maus, die muss raus" oder "Ja das ist die Berliner Luft", eben ein Abend bei Paul Linke, bei dem man sich in das Berlin der zwanziger Jahre versetzt fühlte. Der gemischte Chor war in typisch Altberliner Kleidung eine Augenweide und das Publikum klatschte bei einigen Passagen laut mit. Nach zwei Zugaben ging ein gelungenes Konzert zu Ende.

(Amtsblatt vom 01. November 2007) (Bilder: Deffner)